

# WOW



ISSUE 01 | PARIS FASHION WEEK  
MENSWEAR - SS 25

LAISSEZ-VOUS EMBARQUER À LA DÉCOUVERTE DES RESTAURANTS QUI TRANSFORMENT CHAQUE REPAS EN UNE EXPÉRIENCE CULINAIRE INOUBLIABLE !

## Hôtel Pilgrim

### Haut perché

À l'Hôtel Pilgrim les envies peuvent se promener d'un bon spot à l'autre, de la terrasse où déguster d'excellents cocktails revisités, au rooftop qui vous promet de très beaux coucher de soleil sur les toits de Paname, tout en succombant à quelques encas salés ou sucrés entre sens des traditions et esprit de récréation.



### High-perched

At Hotel Pilgrim, desires can wander from one great spot to another, from the terrace where you can enjoy excellent reinvented cocktails to the rooftop that promises stunning sunsets over the rooftops of Paris, while indulging in savory and sweet snacks that blend tradition and a playful spirit.

[hotelpilgrim.paris](http://hotelpilgrim.paris)

## La Mère Lachaise

### Bistronomique

Artiste dans l'âme, Guy Martin fait partie des Grands Chefs qui prône la simplicité. Avec « La Mère Lachaise » il a ouvert un nouveau chapitre de son histoire. Une adresse au cœur de Ménilmontant imaginée comme un bistro-guinguette en version « méditerranéenne ».



### Bistronomic

An artist at heart, Guy Martin is one of the great chefs who advocate simplicity. With "La Mère Lachaise," he has opened a new chapter in his story. Located in the heart of Ménilmontant, it is envisioned as a bistro-guinguette with a "Mediterranean" twist.

[lamerelachaise.fr](http://lamerelachaise.fr)

## Le Jardin Privé

### La bulle secrète

Véritable havre de paix et de verdure au sein du Novotel Paris Les Halles, Le Jardin Privé est un lieu chic et tendance à l'abris du tumulte parisien, où savourer des plats traditionnels revisités de façon contemporaine et raffinée.



### The secret bubble

A true haven of peace and greenery within the Novotel Paris Les Halles, Le Jardin Privé is a chic and trendy spot sheltered from the hustle and bustle of Paris, where you can savor traditional dishes revisited in a contemporary and refined manner.

[restaurantsandbars.accor.com](http://restaurantsandbars.accor.com)

# seen